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Anfrage in der Fragestunde (Stadt) durch den Einzelabgeordneten Peter Beck 
(BIW). 

 

Förderbedürftige Schulkinder in Bremen. 

 

Ich frage den Senat: 

 

1. Wie viele Bremer Schulkinder sind derzeit in der Stadt Bremen registriert 
und bei wie vielen von diesen Schulkindern wurden seitens der Schulen 
Förderbedarfe festgestellt, dieses bitte aufgeschlüsselt nach 
Grundschulen und Oberschulen sowie nach deren Stadtteilen?  
 

2. In welchen Intervallen wird seitens der Schulen überprüft ob ein 
Förderbedarf für förderbedürftige Schüler/innen ausreichend oder 
überhaupt noch notwendig ist? 

 
3. Entsteht durch die vielen fehlenden Lehrkräften und den damit 

bedingten Unterrichtsausfällen nicht die Gefahr, dass bei immer mehr 
Schulkindern dadurch ein Förderbedarf notwendig beziehungsweise 
festgestellt wird und die Bildungsbehörde aufgrund der momentanen 
Situationen ihre eigenen förderbedürftigen Schulkinder somit 
heranzieht?  

 

   

Peter Beck, BIW 



     


